

Kurzbeschreibung des Gründungswettbewerb – Digitale Innovationen für Ihre Website



Der Gründungswettbewerb – Digitale Innovationen ist ein Ideenwettbewerb des Bundesministeriums für Wirtschaft und Klimaschutz (BMWK). Gründungsinteressierte aus ganz Deutschland können eine Skizze ihrer digitalen Geschäftsidee bei den zwei jährlich stattfindenden Wettbewerbsrunden einreichen und sich so um die Auszeichnung bewerben. Es winken Preisgelder von bis zu 32.000 Euro, attraktive Vernetzungsmöglichkeiten und die Chance auf den Fokuspreis, der thematisch bei jeder Wettbewerbsrunde wechselt. Dieser ist mit zusätzlichen 10.000 Euro dotiert. Außerdem erhalten alle Teilnehmenden eine schriftliche Bewertung ihrer Ideenskizze und eine Analyse ihres Vorhabens hinsichtlich Stärken, Schwächen, Chancen und Risiken. Wer gewinnt entscheidet eine fachkundige Jury aus Wirtschaft und Wissenschaft sowie privaten und öffentlichen Investor:innen.